

夢

No.153



介護福祉士になりたい！

やまぎし
山岸

ゆめ
結夢さん

中野小学校 6年

私の夢は、介護福祉士になることです。きっかけは、お母さんの友達が働いている介護施設に行ったとき、おじいさん・おばあさんたちと仲良くなることができたからです。そのときから、おじいさん・おばあさんと話すことが好きになりました。

介護福祉士になったら、おじいさん・おばあさんたちとたくさん話して、仲良くなつて、楽しく介護をしたいと思つています。私は絵をかくのが得意なので、できればおじいさん・おばあさんの似顔絵をかいて、よろこばせたいです。

そんな私の夢を叶えるために、これからもいろんな人と仲良くなつて、将来に生かせるようにしたいと思つています。私の夢を叶えるため「いろんな人と話して、いろんな人と仲良くなる」ということが大切だと思うわけは、将来働く介護施設には、重い病気があるおじいさん・おばあさんがいるかもしれないし、うまく人と話すことのできない人もいるかもしれないからです。そんな人たちときちんと向き合つて仕事をする介護福祉士になりたいと思つています。



中野市役所広報 facebook

編集後記

面積：112.18 km²
人口：43,089人（- 35）
男：20,806人（- 24）
女：22,283人（- 11）
世帯数：15,504戸（- 7）
【2017年12月1日現在】
（ ）は前月比、2015年国勢調査を基に推計

▼明けましておめでとうございませす。新年号の表紙は、今年の干支「戌」の土人形と北信五岳。先日ある写真家の方が「日本中の山を見てきた中で、独立峰が等間隔に5つ並ぶ中野から見る北信五岳が最も美しい」と。私たちにとって当たり前のこの景色、もっと誇つていいのかもしれない。（中沢）
▼皆さんはお気付きでしょうか。広報なかのが、毎号変化していること。実は「読者ファースト」を目指して、研究中なのです。市民の皆さんに愛してもらえらる広報紙になるよう、2018年も愛情を込めて、広報紙の作成に取り組んでいきたいと思つています。（大原）
▼気温が下がり、濡れたアスファルトの表面が凍って黒く光った光景を目にすると、足がすくみます。一昨年、歩行中に滑って足首を骨折してからは、特に注意して歩くようになりました。冬の道に慣れてる皆さんも、十分にお気を付けてください。（小林）